

Richtfest des neuen „Produkt- und Entwicklungszentrums“ von Endress+Hauser in Nesselwang im Allgäu - Investitionsvolumen 16,6 Millionen Euro

Endress+Hauser Temperature+System Products feiert am Standort Nesselwang im Allgäu das Richtfest des neuen, komplett CO₂-neutralen, zukunftsweisenden „Produkt- und Entwicklungszentrums“ mit modernem Betriebsrestaurant inklusive Außenbereich. Der Neubau beinhaltet zukunftsorientierte Arbeitsplätze für die Bereiche Entwicklung und Marketing. Das Bürokonzept basiert auf den Prinzipien von NewWork / MultiSpace. Diese sollen die Zusammenarbeit und Individualität der Mitarbeitenden unterstützen und Innovationen vorantreiben.

Nesselwang, 30. November 2023 – Perfekt im Zeitplan fand am heutigen Donnerstag noch vor dem kalendarischen Winteranfang das Richtfest für den Neubau des „Produkt- und Entwicklungszentrums“ mit Betriebsrestaurant unter dem Beisein aller Gewerke statt. Lobende Worte fand Projektleiter Rainer Kühnel, Geschäftsleitung Endress+Hauser Temperature+System Products: „Es freut mich sehr, dass wir alle gemeinsam diesen straffen Zeitplan einhalten konnten. Wir unterstreichen damit einmal mehr das erfolgreichste Jahr in der Firmengeschichte am Standort Nesselwang, in dem wir über 20% Wachstum verbuchen dürfen. Mit diesem Neubau setzen wir den Grundstein für ein weiteres, nachhaltiges Wachstum am Standort Nesselwang, basierend auf innovativen Produkten für unsere Kunden weltweit.“ Selbstverständlich waren auch Peer Gollnick, Architekt von Dobler Consult, sowie Pirmin Joas, Erster Bürgermeister der Marktgemeinde Nesselwang anwesend. Letzterer betonte die Wichtigkeit des größten Arbeitgebers in seiner Marktgemeinde als einen entscheidenden Wettbewerbsvorteil für Nesselwang als attraktiven Wirtschaftsstandort: „Ich bin sehr glücklich, dass das Bauvorhaben wie geplant voranschreitet. Die Fertigstellung des neuen Gebäudeteils ist für den Wirtschaftsstandort Nesselwang ein großer Gewinn und steigert unsere Attraktivität. Damit nimmt die Wettbewerbsfähigkeit von Endress+Hauser noch weiter zu, was für uns alle ein großer Gewinn am Ort ist!“ Zu guter Letzt sprach Sophie Böckler von der Firma Ernst Höbel GmbH, stellvertretend für alle Gewerke, den feierlichen Richtspruch: „Die Feierstunde hat hier geschlagen, es ruhet die geübte Hand. Nach harten, arbeitsreichen Tagen, grüßt stolz der Richtbaum nun ins Land. Der Bauherr schon vor geraumer Zeit, hat viel Weitsicht und Mut gezeigt, die Entwürfe von Planern und Ingenieuren, hier können wir sie sehen. Und stolz und froh ist jeder heute, der tüchtig mit am Werk gebaut. Es waren fleißige Handwerksleute, die fest auf ihre Kunst vertraut...“, bevor gemeinsam angestoßen wurde und anschließend symbolisch die Gläser vom Gerüst hinuntergeworfen wurden.

Endress+Hauser als weltweit führender Anbieter von Messgeräten für die Prozessautomatisierung unterstreicht mit diesem Meilenstein einmal mehr seine Innovationskraft und seine führende Rolle im Markt. Der Projektumfang des Neubauvorhabens beinhaltet ein vierstöckiges „Produkt- und Entwicklungszentrum“ inklusive eines modernen Betriebsrestaurants mit Außenbereich. Der Bezug des Neubaus soll bis Ende 2024 erfolgen. Die Investitionssumme beläuft sich auf 16,6 Millionen Euro.

Über Endress+Hauser

Endress+Hauser ist ein weltweit führender Anbieter von Messgeräten, Dienstleistungen und Lösungen für die industrielle Verfahrenstechnik. Das Unternehmen bietet Prozesslösungen für Durchfluss-, Füllstand-, Druck- und Temperaturmessung, für analytische Messungen sowie Messwertregistrierung und digitale Kommunikation. Damit können Prozesse hinsichtlich wirtschaftlicher Effizienz, Sicherheit und Auswirkungen auf die Umwelt optimiert werden. Die Kunden kommen aus den Branchen Chemie, Energie & Kraftwerke, Grundstoffe, Metalle & Bergbau, Lebensmittel, Life Sciences, Öl und Gas sowie Wasser & Abwasser.

Der Standort Nesselwang

Endress+Hauser Temperature+System Products, ehemals Wetzer, wurde 1872 in Pfronten gegründet und ist seit 1977 ein wichtiger Geschäftsbereich innerhalb der Endress+Hauser Gruppe. Im Jahre 1990 zog das Unternehmen von Pfronten nach Nesselwang um.

Endress+Hauser Temperature+System Products ist ein weltweit führender Hersteller von Temperaturmessgeräten und Systemprodukten mit weltweit 750 Mitarbeitenden an den Standorten in Deutschland, Italien, USA, China, und Indien.

Am Hauptstandort in Nesselwang arbeiten über 450 Mitarbeiter*innen. Der Standort wurde bereits mehrfach als „Great Place To Work (GPTW)“ ausgezeichnet. Die Geschäftsführung hat Herr Harald Hertweck inne.

Weitere Informationen unter: www.ehts.endress.com